

# 3月



太陽の日差しがだんだん暖かく感じられるようになり、花のつぼみがほころび始めました。この一年間、子ども達の変化は目覚ましいものがあり、身長や体重、そればかりではなく、ことばや活動にもしっかりと成長が感じられるようになりました。残りの1ヵ月は、1日1日を大切に子ども達と楽しく過ごしていきたいと思えます。



## 今月のねらい

- 自分の思いや欲求を言葉やしぐさで表現し、保育者や友達に伝えることを喜ぶ
- 担当以外の保育者や異年齢児と交流し、1歳児クラスへの移行をスムーズにする



## 〈一年間を終えて・・・〉

本当にあっという間の一年でした。小さいながらも表れてくる一人ひとりの個性の発見は楽しい毎日でした。甘えん坊で常に保育者の膝の上に座っている子。あんなに抱っこしていたのに、今では「抱っこしようか」「ぎゅー」と言うと「キヤー」と笑いながらいたずら顔で逃げていったり、みんな自分の気持ちが上手に表現できるようになりました。毎日小さな成長をしていく姿を近くで見られることはとても嬉しかったです。至らない点も多く、ご迷惑をお掛けしましたが、保護者の方と一緒に子育てができたことを本当に幸せに思っております。一年間ありがとうございました。

担任：向後・中山